

Noticias Manmin

10 DE MARZO DE 2013 NO. 136

Durante el Día del Señor, Manmin disfruta de descanso verdadero y deleite espiritual



El Día del Señor, el Dr. Jaerock Lee predica mensajes poderosos, el Comité de Artes Escénicas ofrece actuaciones que nos recuerdan lo que es el Cielo y los miembros de la iglesia se sirven mutuamente y sienten satisfacción y gozo celestial. Fotografía 1: Servicio dominical matutino Fotografía 2: Coro y Orquesta Nissi Fotografía 3: Alabanza preliminar antes del Servicio Dominical Vespertino Fotografía 4: Presentación especial de Coro Piedra Blanca Fotografía 5: Almuerzo para nuevos asistentes Fotografía 6: Reuniones de grupos celulares Fotografía 7: Grupo de Voluntarios de Manmin: ayudando a las personas en sillas de ruedas

La paz verdadera y las bendiciones obtenidas a través de la observancia del Día del Señor no se pueden comparar con ninguna cosa en este mundo como las riquezas, ni la gloria terrenal, ni la fama.

‘Guardar el Día del Señor’ es una obra de reconocimiento de la soberanía espiritual de Dios quien resuelve nuestros problemas cuando guardamos este día como un día santo. Además permite que todo nos salga bien y que disfrutemos de buena salud mientras nuestra alma prospera. Es decir, si guardamos el Día del Señor, Dios se encargará de todas las cosas que nos corresponden, como la prosperidad de nuestra alma, nuestra salud, nuestros hijos, el lugar de trabajo... ¡absolutamente todo!, de modo que podamos disfrutar de gozo y descanso verdadero, tanto en lo corporal como en lo espiritual. También seremos protegidos de accidentes, enfermedades y aflicciones durante la semana, tal como está escrito en Isaías 58:13-14.

Todos los miembros de Manmin, incluyendo aquellos de las casi 10 000 iglesias filiales y asociadas, ofrecen el primer servicio dominical a las 10h00 a través de la Internet, y el servicio dominical principal a las 11h30 (hora de Corea), por medio de GCN TV (dirigido por el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee).

Por lo general el Dr. Jaerock Lee es quien predica en estos servicios. El mensaje predicado procede de parte de Dios por medio de la incesante oración y ayuno del Dr. Lee, por lo que su contenido expresa precisamente el corazón y voluntad de Dios. Al momento él se encuentra predicando las series de mensajes tituladas ‘Dios mide nuestra fe’ y ‘Estudio de 1 Juan’.

No solo estos mensajes, sino también los demás mensajes que

él ha predicado, nos ayudan a superar los niveles iniciales de la fe para llegar a estar ‘parados sobre la roca de la fe’ y sumergirnos al espíritu y espíritu completo. Estos también presentan la manera en la que debemos poner en práctica la Palabra de Dios en nuestras situaciones de la vida cotidiana y nos enseñan cómo recibir bendiciones, lo que ha causado que los miembros se llenen de gracia y bendiciones.

Adicionalmente los mensajes predicados promueven la conciencia de los pecados ya que la iglesia tiene conocimiento de la voluntad de Dios quien desea obtener hijos santificados. Por medio de la Palabra que es más cortante que toda espada de dos filos y que penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, los miembros han logrado sentir el profundo amor de Dios y ser transformados de modo que han llegado a estar llenos de esperanza por el Cielo.

Después del servicio dominical matutino, los miembros tienen un tiempo para fomentar el buen compañerismo con fe. La Misión de Hombres y de Mujeres, al igual que la Misión Canaán y la de Jóvenes Adultos, además de las Zonas de Extranjeros y Chinos, las Misiones para los que tienen discapacidad auditiva y la Misión Amor del Señor (grupo de refugiados norcoreanos) se reúnen en sus propios lugares de reunión, donde almuerzan juntos y promueven la buena comunión en la fe.

Antes del servicio dominical vespertino que inicia a las 15h00, los miembros ofrecen alabanzas durante 30 minutos mientras se preparan para el servicio con un corazón abierto y con mucho anhelo de Su gracia. En este servicio el coro ofrece alabanzas junto a los instrumentos de la Orquesta Nissi. Luego comienza una

variedad de especiales que incluyen alabanzas, danzas modernas y tradicionales, danzas de adoración y varias ejecuciones instrumentales, música tradicional coreana y bailes clásicos. Al observar todo esto, los miembros abren su corazón aún más y luego aceptan la Palabra de Dios con mayor gozo. Por medio de estas presentaciones, los servicios se toman cada vez más llenos de gracia y los miembros pueden glorificar a Dios todavía más.

Nuestra iglesia cuenta con la Orquesta Nissi, especializada en alabanza, cinco coros, veinte y cinco equipos de presentaciones y veinte solistas quienes se han dedicado a ofrecer alabanzas y presentaciones que son de agrado ante Dios.

El segundo servicio dominical matutino, al igual que el servicio vespertino, se interpreta de modo simultáneo a siete idiomas: inglés, chino, ruso, español, francés, japonés y mongol, para los miembros extranjeros dentro y fuera de Corea. Además se proporciona el servicio de lenguaje de señas para personas con discapacidad auditiva.

Así también, en la Iglesia Central Manmin han tomado lugar innumerables obras del poder de Dios por medio de la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. Tan solo escuchar los testimonios de sanidad de los miembros y las respuestas y bendiciones recibidas es una ayuda tremenda para incrementar la fe en gran manera, pues se comparte lo que se ha experimentado a la luz de la Palabra predicada y se eleva oración de intercesión unos por otros, lo que permite sentir un lazo espiritual semejante al de una familia.

Al ofrecer el Día del Señor a Dios y guardarlo como un día santo, los miembros de Manmin pueden vivir bajo la protección de Dios y recibir Sus bendiciones cada semana.

El amor no es arrogante

“El amor es paciente, es bondadoso; el amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante” (1 Corintios 13:4 LBLA).

La fe y la esperanza son necesarios temporalmente para alcanzar el Cielo, pero el amor es eterno. Por esta razón el amor es el mayor entre la fe, la esperanza y el amor. Entre las 15 características del amor espiritual presentadas en 1 Corintios 13, la quinta es la arrogancia. La Biblia nos dice que una de las características de la maldad que Dios más aborrece, es la arrogancia.

1. Las características de un hombre arrogante

En este contexto, la ‘arrogancia’ no es considerar a los demás como más importantes que nosotros, sino ignorarlos y considerarnos a nosotros mismos mejores que los demás en todo aspecto. La gente arrogante se siente superior a los demás; tiende a menospreciar y dar órdenes e instrucciones en todo tiempo. Por lo general actúan de modo arrogante ante las personas que parecen menos importantes, pero a veces también ignoran a sus superiores.

Cuando se habla con estas personas, a menudo conducen a especulaciones y disputas. Lo peor es que posiblemente exploten en ira insistiendo que están en lo correcto y luego todo se convierte en una pelea. En Proverbios 13:10 (LBLA) leemos: “Por la soberbia sólo viene la contienda, mas con los que reciben consejos está la sabiduría”. 2 Timoteo 2:23 (DHH) nos enseña: “No hagas caso de discusiones que no tienen ton ni son; ya sabes que terminan en peleas”.

Las personas tienen diferentes consciencias y conocimiento porque cada individuo ha visto, escuchado, aprendido y experimentado cosas distintas. De hecho, lo que han aprendido los arrogantes, está plagado de errores. Si el conocimiento erróneo se solidifica durante un largo período de tiempo, este forma la arrogancia y los criterios personales.

En este caso, la ‘arrogancia’ implica afirmar que uno está en lo correcto, lo que, con el tiempo, se solidifica en un criterio personal en el que puede soldarse la personalidad o conocimiento y así se forma la ‘persona’. Debido a que esta es como una estructura robusta, es difícil destruir un criterio personal una vez que está establecido.

Supongamos que alguien tiene un sentido de inferioridad, y ve a un hombre rico ajustándose la corbata. Entonces pensará que el hombre rico está presumiendo de su ropa, o sentirá que la expresión dura de parte de alguna persona a su alrededor fue para despreciarlo.

Un hombre arrogante no admite sus errores e insiste en sus propias ideas, lo que generalmente conduce a especulaciones. Por el contrario, un hombre humilde no causa disputas ni siquiera aunque está en lo correcto y los demás estén equivocados. Aunque tenga la certeza al 100% respecto a su idea, sentirá que quizás está equivocado, y esto es así porque no tiene deseo alguno de dominar a los demás.

Si usted tiene un corazón humilde, significa que tiene el amor espiritual que considera a los demás como más



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

importantes y mejores que usted mismo con todo el corazón, aunque sean pobres, menos educados y débiles. Se considera así incluso a los niños pequeños, lo que se debe a que se piensa que las almas son todas preciosas como pueblo de Dios que ha sido salvo gracias a la sangre de Jesús.

2. Arrogancia carnal y arrogancia espiritual

Con facilidad podemos descubrir en nosotros las acciones arrogantes externas, tales como la jactancia o el abandono a los demás. Esta característica es la ‘arrogancia carnal’. La mayoría de cristianos intentan despojarse de ella tan pronto como aceptan a Jesucristo y llegan a conocer la verdad. La arrogancia espiritual, por otro lado, no es fácil de descubrir y abandonar.

Entonces, ¿qué es la arrogancia espiritual? Si usted ha sido un cristiano por un largo tiempo, quizás tenga mucho conocimiento de la Biblia y posiblemente tenga posición, responsabilidades y un puesto de liderazgo. No obstante, algunos han pensado erróneamente que han cultivado el corazón con la Palabra de Dios, aunque esta sigue siendo solo un conocimiento, y quizás piensan que disciernen entre lo bueno y lo malo en base a la verdad, aunque en realidad señalan las faltas de los demás y emiten juicios y condenación.

Algunas personas ignoran ciertas órdenes que deben cumplir para su propio beneficio; evidentemente quebrantan las reglas, pero piensan: “Soy una excepción porque tengo una posición importante”. Se considera que este tipo de corazón altivo tiene ‘arrogancia espiritual’. Si usted ignora la ley y da órdenes a Dios con este corazón altivo, no será verdad que usted ama a Dios. Si juzga y condena, no se podrá decir que tiene amor verdadero.

Todos tienen esta característica arrogante hasta cierto punto antes de llegar a santificarse. Por tanto, es muy importante que la saquemos de raíz. Si no se lo hace por completo a través de la oración ardiente, uno se tornará engreído sin saberlo. Será como una mala hierba que

brota de nuevo a pesar de haberla cortado, porque no se ha sacado sus raíces. En otras palabras, si no nos despojamos de la naturaleza pecaminosa por completo, el orgullo entra en nuestro corazón otra vez a lo largo de nuestra vida cristiana.

Por consiguiente, siempre debemos humillarnos ante el Señor como niños, considerar a los demás como superiores a nosotros mismos y seguir adelante sin cambiar hasta que alcancemos el mejor amor que sirve con la vida misma.

3. El hombre arrogante que confía en sí mismo

Nabucodonosor, el rey del imperio babilónico, dio inicio a la era de oro del imperio. En su tiempo se construyeron los Jardines Colgantes de Babilonia que son considerados una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. Él pensó que fue él quien construyó aquel gran reino y se le acreditaron todas las contribuciones. Él incluso hizo que la gente le adorara como a un dios. Finalmente, Dios permitió que este rey arrogante reconociera que Dios es el Soberano sobre todo el reino de la humanidad (Daniel 4:30-32).

El rey terminó siendo alejado de su palacio; comía hierba como los bueyes, y su pelo creció como plumas de águila durante siete años. Después de esto, recuperó la cordura, se dio cuenta de su arrogancia y reconoció a Dios (Daniel 4:33-37).

Muchos creyentes, al igual que el rey Nabucodonosor, dicen que confían en sí mismos pero llevan sus vidas a muchos problemas que no pueden resolver con la habilidad humana. A pesar de que la ciencia y la medicina han avanzado de manera extraordinaria, no hay modo de detener los desastres naturales como tifones y terremotos, o las enfermedades recientemente descubiertas.

Lo peor es que algunos creyentes siguen confiando en sí mismos o se apegan a las medidas de este mundo. Dios desea ayudarles, pero no puede hacerlo a menos que estos hombres se humillen. Por esta razón no pueden ser protegidos por Él del enemigo diablo y Satanás ni ser guiados a caminos de prosperidad.

Amados hermanos y hermanas en Cristo:

Dios dice que el hombre arrogante es necio. Todos los humanos son simples criaturas ante Dios quien es grande. Aunque se tenga muchas cosas de las cuales jactarse, la vida en este mundo es temporal y ciertamente habrá un Juicio.

En el Cielo seremos más exaltados en la medida en que nos humillemos a nosotros mismos en la presencia de Dios y lo sirvamos. Esto se debe a que el Señor nos exaltará según lo descrito en Santiago 4:10 (LBLA), que dice: “Humillaos en la presencia del Señor y El os exaltará”. Por consiguiente, humillémonos a nosotros mismos. Ruego en el nombre del Señor que al hacer esto podamos ser hombres grandes y preciosos ante Dios.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Cómo recibir respuestas rápidamente -por medio de las obras de la voz original-

“Al que cabalga sobre los cielos de los cielos, que son desde la antigüedad; He aquí dará su voz, poderosa voz” (Salmos 68:33).



¿Ha pensado alguna vez acerca de la apariencia de Dios en el principio? Al comienzo Dios no tenía ninguna forma específica, pero Él abarcaba todo el universo como la Luz brillante que contiene el sonido sonoro (Ref.: Juan 1:1, 1 Juan 1:5) Él señoreaba el espacioso universo solo con la luz y la voz original. En cierto punto, Él planificó el Cultivo de la humanidad para obtener hijos verdaderos y poder compartir amor con ellos por siempre.

Después Dios creó los cielos y la tierra y todas las cosas en ellos, y todo fue por medio de Su voz original (Génesis 1:1-26). De este modo, todas las criaturas pueden discernir la voz original y la obedecen de inmediato, aun trascendiendo el espacio y el tiempo.

En Lucas 18 y Marcos 10 se describe los incidentes de hombres ciegos que recibieron rápidamente sus respuestas gracias a la voz original de Jesús. ¿Cuál es el secreto para recibir estas rápidas respuestas?

¡La voz original! La voz que creó el día y la noche,
el cielo y el mar, la tierra, las plantas y árboles,
y al hombre.



Debe creer en ella desde el fondo de su corazón

Jesús pasó por todas las ciudades y aldeas proclamando el evangelio del reino y mostrando señales por medio de las cuales confirmó Su Palabra. Él causó que los cojos caminen y salten, que los ciegos vean, los mudos hablen y los sordos escuchen. Gracias a Él los leprosos fueron sanados y los demonios salieron de las personas. Él sanó a muchas personas de todo tipo de enfermedades y debilidades.

Las noticias de estas obras se difundieron ampliamente, por lo que grandes multitudes de personas se reunían en todo lado al que Él iba. Cierta día Él fue a Jericó donde había un mendigo ciego llamado Bartimeo sentado en la calle (Marcos 10:46-52). Cuando este escuchó que el que llegaba era Jesús, se puso a clamar sin dudar.

“¡Jesús, Hijo de David, ten misericordia de mí!”

Él clamó a gran voz porque creía que Jesús podía abrir sus ojos. Además, por la profesión de su fe en Jesús que había venido como Salvador, él lo llamó “Hijo de David”. Esto se debió a que todo el pueblo de Israel sabía que el Salvador nacería de las generaciones de David.

Necesita clamar en oración de manera que se alcance justicia

Antes de que Adán, el primer hombre, comiera del árbol de la ciencia del bien y del mal, él vivía de todo lo que Dios le proveía, sin tener que esforzarse. Pero desobedeció la Palabra de Dios y comió del árbol, así que el pecado entró en él y se convirtió en un hombre carnal. Desde ese entonces el hombre llegó a comer su pan luego de esforzarse por él, tal como está escrito en Génesis 3:19. Esta es la justicia de Dios. Por ende, debemos 'esforzarnos' para recibir respuestas de parte de Dios.

Esto simboliza espiritualmente que necesitamos clamar en oración ferviente con toda nuestra mente y corazón. Debemos clamar con fe y amor en oración, con todo el corazón, mente y devoción, tal como lo hizo Jacob, quien obtuvo bendiciones al pedir hasta que se dislocó la cadera (Génesis 32:24-30) y Elías, quien oró con fervor al punto de recibir la respuesta de la fuerte lluvia durante los tres años y medio de sequía (1 Reyes 18:42-46). Entonces podremos conmover el corazón de Dios y recibir respuestas rápidamente.

Debe tener fe perfecta que es inmutable

Cuando Bartimeo clamó, la gente insistía en que se callara. No obstante, sus sentimientos no fueron heridos ni se sintió desalentado. Más bien siguió clamando aún más. Ya que él tenía la fe firme de que podría ver si tenía un encuentro con Jesús, no podía perder esta oportunidad, a pesar de lo que la gente le decía. Entonces Jesús se detuvo y dijo: “Llámenlo”. De la misma manera, nosotros también debemos mostrar las obras de fe, un clamor ferviente en oración, sin importar el tipo de dificultad en la que estemos.

En Mateo 15 aparece una mujer en Canaán quien recibió respuestas porque quebrantó su orgullo y se humilló por completo. Por el contrario, algunas personas no confían en Dios o sienten que sus sentimientos han sido heridos por asuntos insignificantes aunque piden que un gran problema sea resuelto.

Necesita las obras de obediencia que se despojan de su 'capa'

Cuando Jesús mandó a llamar a Bartimeo para que se presentara ante Él, Bartimeo arrojó su capa y de un salto acudió a Jesús.

En este caso, la 'capa' representa espiritualmente todo tipo de corazón falso, como aquel que está lleno de orgullo y arrogancia. Esto indica que debemos despojarnos de todos los pecados sucios y malolientes para encontrarnos con Dios que es santo.

Jesús acudió al mendigo ciego y le dijo: “¿Qué deseas que haga por ti?” Y el ciego respondió: “Raboní, que recobre la vista”. Y Jesús le dijo: “Vete, tu fe te ha sanado”. Y al instante recobró la vista, y le seguía por el camino.

De la misma manera, con fe en Jesucristo debemos arrepentirnos de cada pecado que el Espíritu nos recuerda y obedecer la voz del Espíritu sin duda alguna. Anhele que usted alcance los requisitos para recibir las respuestas en la luz de la justicia y que hable valientemente de los deseos de su corazón y que reciba respuestas cuando la voz original le pregunte: “¿Qué deseas que haga por ti?”

Extracto del Capítulo 8 titulado “¿Qué deseas que haga por ti?”, del libro *Thunder the Original Voice*(Trueno, la voz original) escrito por el Dr. Jaerock Lee.

“Dios me revivió, aunque no tenía ninguna esperanza de recuperación”

Diaconisa Hyemin Chae
(Iglesia Internacional Manmin de Nueva York, Estados Unidos)



La Diaconisa Hyemin Chae y sus hijas Sonie y Hanie

En el año 2005, mi familia emigró a la ciudad de Nueva York, en los Estados Unidos. Asistimos a la Cruzada Nueva York del Dr. Jaerock Lee que se realizó en el Madison Square Garden en julio de

2006.

Fuimos testigos del arrepentimiento, sanidad y milagros, y las obras explosivas de poder que descendieron sobre la congregación. Yo recibí la llenura del Espíritu y parecía que mi familia estaba creciendo. Pero después de un tiempo dejé de orar, así que, con el paso de los días llegué a vivir una vida cristiana comprometida con el mundo.

Mi recuperación parecía algo imposible por causa de las repetidas cirugías y el sangrado excesivo

A principios del año 2012 concebí a mi segunda hija después de 12 años de haber tenido a mi primera niña. A causa de un pólipo en mi vientre, a menudo tenía un flujo de sangre hasta el cuarto mes de embarazo, por lo que frecuentemente me llevaban a la sala de emergencias.

Recibí la oración del Dr. Jaerock Lee por los enfermos sobre mi vientre vía Internet con el pañuelo del poder sobre el cual él había orado (Hechos 19:11-12). Poco después de eso el sangrado se detuvo y no tuve ningún problema hasta el final.

Alrededor de las 11h00 del 6 de noviembre de 2012, tuve a mi hija a través de cesárea ya que de ese modo

había tenido también a mi primera hija. No obstante, esta vez se requirió dos horas más de lo normal y finalmente perdí la consciencia.

Esto me ocurrió por causa de los loquios, una secreción vaginal normal durante el puerperio, es decir, inmediatamente después del parto. Esta no se dio después del nacimiento de mi primera hija. La secreción se adhirió a mi útero y vejiga con pus. Además la placenta, el útero y la vejiga estaban pegados el uno al otro, lo que no permitía el descenso de la placenta.

A pesar de todo, los médicos sacaron la placenta con mucha dificultad, pero las contracciones uterinas se debilitaron y causaron que sufriera de sangrado excesivo. Recibí una transfusión de nueve pintas de sangre e intentaron hacer una compresión percutánea con balón intrauterino para evitar el sangrado, pero todo fue inútil.

A las 21h00 del mismo día me hicieron una ligadura de la arteria hepática para detener el sangrado, pero tampoco funcionó. Finalmente, a las 22h00 me sometieron a una histerectomía total para extraer el útero.

Con mucho cuidado, los médicos hicieron la extracción del útero adherido a la vejiga y arreglaron las partes dañadas en la vejiga, pero nada funcionó y mi barriga estaba muy inflamada por causa del sangrado que no se detenía. Al final me hicieron una laparotomía urgente, es decir, una incisión quirúrgica a través de la pared abdominal. El médico abrió mi abdomen, sacó la sangre y arregló algunos agujeros en la parte trasera de mi vejiga. No obstante el sangrado continuó.

Volví a la vida gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee que trasciende el espacio y el tiempo

El Pastor James Sim de la Iglesia

Internacional Manmin de Nueva York y su esposa ofrecieron oración y ayuno por mí, al igual que mi familia en Corea, arrepintiéndose en mi lugar y en el de mi familia por no haber llevado una vida cristiana adecuada.

Por la gracia de Dios, la urgencia de mi caso llegó a conocimiento del Dr. Jaerock Lee quien se encontraba orando en su casa en la montaña de oración. Escuché que él oró fervientemente con el poder de Dios que causa que tomen lugar las obras que trascienden el espacio y el tiempo. Me informaron que el sangrado se detuvo el momento mismo en el que él oró por mí. Este fue el poder con el que Jesús hizo volver a la vida a Lázaro, quien había estado muerto por cuatro días. ¡Aleluya!

Me recuperé tan pronto que me sacaron de la unidad de cuidados intensivos a una sala general en tan solo dos días. Los médicos expresaron su asombro, indicando que el hecho de que haya vivido se trataba de un milagro, al igual que mi recuperación. Dijeron que esto era la obra de Dios y mi caso se convirtió en un tema de conversación en el hospital.

Me he sentido bien desde que me dieron de alta el 27 de noviembre de 2012. Tras este incidente, me arrepentí por no haber tenido fe verdadera a pesar de haber dicho que creía en Dios y por no haber confiado completamente en el poder de Dios manifestado a través del Dr. Jaerock Lee, a pesar de que yo misma lo había visto innumerables veces.

Además comprendí que una vida en el mundo, apartada totalmente de Dios, es vanidad de vanidades. Aún más, obtuve fe y esperanza por la Nueva Jerusalén, la mejor morada en los Cielos.

Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me hizo volver a la vida aunque estaba destinada a morir.

“El Evangelio de la Santidad fue un punto decisivo en mi vida”



El Hermano Donny Yii Sing Chin (segundo desde la izquierda) y su familia (Sibu, Malasia)

se despertó en mí. Por medio de ella aprendí y me arrepentí por adorar a ídolos; me despojé de ídolos en los que estaba tallada la imagen de un dragón. Después de esto sentimos una sensación de libertad, como si hubiéramos sido liberados de una pesada carga. La felicidad y el gozo verdaderos vinieron sobre mi familia.

Lo que más agradezco es la programación de GCN TV y los libros del Dr. Lee, tales como *Gozando de la Vida Frente a la Muerte e Infierno*, los que han sido de gran ayuda en mi crecimiento espiritual. El 11 de abril de 2011 me registré en la Iglesia Central Manmin a través de la Internet y visité Corea para ser parte del Retiro de Verano Manmin durante el verano de 2012.

Anheo organizar la Misión Manmin en Malasia para difundir el Evangelio de la Santidad, y deseo ser un obrero que extiende el evangelio con fervor, con los libros del Dr. Lee y *Noticias Manmin*.

En noviembre de 2010, el Sr. David Lu me dio una copia de *Noticias Manmin*. Me sorprendieron mucho los testimonios de las cosas realizadas gracias al poder de Dios, pero lo que más me impresionó y conmovió fue el sermón del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. Cuando leo la Biblia encuentro versos que para mí son difíciles de entender, y me siento frustrado. Sin embargo, el sermón que se incluye en *Noticias Manmin* es de gran ayuda para mí para entender la Biblia con facilidad.

De este modo, la Palabra de Dios entró en mi corazón y mi vida comenzó a cambiar. Mi esposa y yo, quienes habíamos estado en discordia por los frecuentes conflictos de opinión, llegamos a tener una familia pacífica.

Además el Sr. David Lu me presentó a la Sra. Deborah Tang, Presidente de Editorial Manmin en Malasia, y luego de conocerla, la voluntad de Dios

 **Libros Urim**

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
e-mail : urimbook@hotmail.com


Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
e-mail: webmaster@gcnetv.org


Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Spanish

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
e-mail: manminministry@hotmail.com
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin